

Bündnis90/Die Grünen Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach

Vorlage-Nr.: 0644/2014

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz – Mombach am 03.04. 2014

Betreff:

Standicherheit der Robinien an der Hasenquelle

Anfang 2014 hat das Grünamt darüber informiert, dass alle mit Robinien bepflanzten öffentlichen Areale in Mainz besonders sorgfältig auf ihren Zustand hin überprüft werden. Ein solches Areal mit etwa 15 Robinien befindet sich auch an der Hasenquelle in Mombach. Über dieses Areal führt ein gerne genutzter Fußweg als Verbindung zwischen den Straßen Am Hipperich und Hasenquelle.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1) Ist das genannte Robinien-Areal ebenfalls in besonderer Beobachtung des Grünamtes?
- 2) Wie beurteilt das Grünamt den aktuellen Zustand der dortigen Robinien?
- 3) Hat dieser Zustand sich in den letzten Jahren verschlechtert, so dass Fällungen von Robinien zur Wahrung der Sicherheit der Passanten notwendig werden?
- 4) Welche Baumarten würde das Grünamt ggf. an diesem Standort neu pflanzen?

23.03. 2014, gez.

Fraktion Bündnis90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz Mombach
Ansgar Helm-Becker, Markus S. Wetter